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■
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た

　

田
原
市
で
は
、
合
併
協
議
会
に
お
け
る

渥
美
町
と
の
主
な
調
整
内
容
な
ど
に
つ
い

て
、
市
民
の
皆
様
の
ご
意
見
を
お
伺
い
す

る
と
と
も
に
、
こ
れ
ま
で
の
合
併
問
題
の

締
め
く
く
り
と
い
う
意
味
か
ら
、
市
内
の

有
権
者
（
平
成
16
年
９
月
２
日
選
挙
人
名

簿
定
時
登
録
者
か
ら
11
月
22
日
ま
で
の
死

亡
・
転
出
者
を
除
く
）
３
万
３
１
５
６
名

を
対
象
に
、
郵
送
方
式
に
よ
る
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
を
実
施
し
ま
し
た
。

■
調
整
内
容
へ
の
賛
同
が
７
割

　

合
併
協
議
会
の
調
整
内
容
全
般
に
関
す

る
ア
ン
ケ
ー
ト
に
つ
い
て
は
、「
調
整
内

容
に
賛
同
す
る
」「
課
題
も
あ
る
が
、
概

ね
賛
同
で
き
る
」
の
回
答
が
、
全
体
の
約

７
割
と
い
う
結
果
と
な
り
ま
し
た
。

皆
様
か
ら
い
た
だ
い
た
貴
重
な
ご
意
見

は
、
直
ち
に
集
計
を
行
い
、
議
会
審
議
の

参
考
に
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。ま
た
、

具
体
的
な
記
述
意
見
に
つ
い
て
は
、
今
後

の
新
市
発
足
に
向
け
て
の
具
体
的
な
調
整

や
、
新
市
の
ま
ち
づ
く
り
な
ど
の
参
考
と

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

■
ア
ン
ケ
ー
ト
の
概
要

ア
ン
ケ
ー
ト
は
、
11
月
24
日
（
水
）
か

ら
26
日
（
金
）
に
か
け
て
発
送
し
、
12
月

10
日
（
金
）
を
締
め
切
り
と
し
ま
し
た
。

▼
企
画
課
5
23
局
３
５
９
１

合
併
協
議
に
関
す
る

ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
結
果

発
送
数

３
万
３
１
５
６
通

回
収
数

１
万　

７
４
８
通

回
収
率

32
・
４
％

渥美町との合併協議については、８
月 16日の田原市・渥美町合併協議

会の発足と第１回協議会の開催以降、全
26 項目に及ぶ合併協定項目が順調に確
認されてきました。そこで田原市では、
これら協議の内容を市民の皆さんにご報
告するための行政懇談会を、11月 16日
（火）～ 12月２日（木）の日程で、市内
６会場において開催しました。
　懇談会では、冒頭、白井市長が愛知県
内における合併協議の状況や国の三位一
体改革の影響など、現在の地方自治体の
置かれた状況などについて説明した後、
菰田助役が新市建設計画案「田原市・渥
美町まちづくり推進計画」の概要につい
て、また、総務部長が合併協定項目ごと
の具体的な協議の内容を報告し、最後に
会場の皆さんから質疑を受けました。

■合併に関する行政懇談会を開催しました
田原市と渥美町との合併協議を報告

▲行政懇談会の様子（野田市民館）


